

**РФСО «СФСО САНКТ-ПЕТЕРБУРГА»
ПРОТОКОЛ ЗАСЕДАНИЯ ПРЕЗИДИУМА И ИСПОЛКОМА**

Дата проведения: 18 декабря 2018 г.

Место проведения: г. Санкт-Петербург, ул.Куйбышева, д.32

Начало заседания: 19.30

Участвовали в работе:

- | | |
|--------------------------------|-----------------|
| 1. Президент Д.Куприенко | 8. Д.Ельцов |
| 2. Вице-президент А.Шелёхин | 9. М. Малышев |
| 3. Член Президиума В.Филатов | 10 С.Филатова |
| 4. Главный секретарь И.Ломова | 11. В.Белозёров |
| 5. Член Президиума С.Апатенков | 12. А.Ширинян |
| 6. Б.Родионов | 13. В.Фершалова |
| 7. К.Волков | 14. С.Белов |

Председатель заседания – Д.Куприенко

Секретарь заседания – С.Филатова

Повестка дня:

1. Итоги 2018 года.
2. Итоги проведения президиума ФСОР (декабрь)
3. О переходах спортсменов между коллективами.
4. О тренерском совете в кроссовых дисциплинах.
5. Итоги судейского семинара (декабрь, 2018).
6. 2-й этап «Снежной тропы»
7. Ключевые задачи на 2019г. Структура исполнительных органов Федерации.
8. Статус подготовки зимнего сезона.
9. Продвижение базы карт.
10. Статус подготовки «60-летия ориентирования»
11. Разное

Вопрос 1. Итоги 2018 года.

СЛУШАЛИ: Д.В.Куприенко сообщил, что на прошедшей отчётно-выборной Конференции были представлены итоги сезона, с отчётом по которым можно ознакомиться [на сайте Федерации](#).

ГОЛОСОВАНИЕ: не проводилось

ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ:

1.1 Принять к сведению поступившую информацию.

Вопрос 2. Итоги проведения президиума ФСОП (декабрь)

СЛУШАЛИ: Д.Куприенко сообщил о том, что Президиумом ФСО России на собрании 7 декабря были утверждены размеры заявочных взносов за участие во всероссийских и межрегиональных соревнованиях в 2019 году. Размер взноса в 2019 году за 1 день соревнований увеличен: чемпионат и кубок России - на 100 рублей, всероссийские соревнования, первенства России – на 50 рублей. То же самое на чемпионатах и первенствах федеральных округов. Также Д.Куприенко отметил, что наконец-то из списка отчислений в ФСОП за проведение Чемпионатов убрали Санкт-Петербург и Москву.

Д.Куприенко сообщил, что на проведение летнего Чемпионата и Первенства на 2020 год подана заявка от Коврова и Санкт-Петербурга (VELO).

Д.Куприенко сообщил о том, что на проведение Чемпионата Европы в 2021 году в России откликнулись следующие территории: Республика Мордовия, Воронежская область, Ставропольский край, Новгородская область, Калининградская область, Санкт-Петербург. Далее уже Исполком ФСОП самостоятельно решит вопрос о месте проведения чемпионата Европы.

ГОЛОСОВАНИЕ: не проводилось

ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ:

2.1 Принять к сведению поступившую информацию.

Вопрос 3. О переходах спортсменов между коллективами.

СЛУШАЛИ: Д.Куприенко сообщил о поступившем в Федерацию письма от тренеров по возникающим конфликтам при переходе спортсмена из одного спортивного коллектива в другой. С.Белов отметил, что с точки зрения закона, если бы спортсмены заключали договоры со взаимными условиями, как, например, в футбольных клубах, то тогда для перехода необходимо было соблюдать условия договора. Но спортсмены спортивных учреждений в соответствии с законами РФ могут спокойно расторгать и заключать договора с той организацией, какой они хотят.

В.Фершалова предложила создать такой регламент, своеобразный кодекс чести, который бы регулировал подобные ситуации.

Д.Куприенко предложил В.Фершаловой совместно с тренерским советом создать проект регламента (кодекса этики) тренеров и спортсменов и продумать механизм создания конфликтной комиссии.

ГОЛОСОВАНИЕ: «ЗА» 5 голосов, «ПРОТИВ» нет, «ВОЗДЕРЖАЛОСЬ» нет.

ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ:

3.1 В.Фершаловой совместно с тренерским советом поручить создать проект регламента (кодекса этики) тренеров и спортсменов и продумать механизм создания конфликтной комиссии.

Вопрос 4. О тренерских советах.

СЛУШАЛИ: Д.В.Куприенко сообщил о том, что в связи с перерегистрацией Федерации необходимо утвердить составы тренерских советов. Предлагается утвердить актуальный состав для лыжных и вело-дисциплин. В связи с заявлением К.В.Волкова с просьбой временно освободить его от руководства тренсоветом – В.Фершаловой поручить подготовку и определиться с новым составом в тренерском совете по кроссовым дисциплинам и выдвинуть руководителя тренсовета.

ГОЛОСОВАНИЕ: «ЗА» 5 голосов, «ПРОТИВ» нет, «ВОЗДЕРЖАЛОСЬ» нет.

ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ:

4.1 В.Фершаловой поручить подготовку и определиться с новым составом в тренерском совете по кроссовым дисциплинам и выдвинуть руководителя тренсовета.

Вопрос 5. Итоги судейского семинара (декабрь,2018).

СЛУШАЛИ:

А.Ширинян сообщил о проведённом семинаре для судей 1-3 категорий. Отметил о необходимости создания рабочей группы, которая бы помимо учёта судей и проведения семинаров занималась упорядочиванием.

Д.Куприенко сообщил, что в 2019 – будет проведен семинар СВК, либо в декабре, либо в августе в дни 60-летия.

ГОЛОСОВАНИЕ: «ЗА» 5 голосов, «ПРОТИВ» нет, «ВОЗДЕРЖАЛОСЬ» нет.

ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ:

5.1 Поручить А.Шириняну представить проект по работе судейской коллегии с её кадровым составом, правами и обязанностями.

Вопрос 6. 2-й этап «Снежной тропы»

СЛУШАЛИ: В.Филатов и Б.Родионов сообщили об итогах очередного этапа «Снежной тропы», проведённого в Сосновке. В нём приняло участие более 1200 человек. На мероприятии произошёл НС с ветераном-участником из Приозерска: мужчине стало плохо после финиша, врачи скорой помощи зафиксировали смерть.

Д.Куприенко предложил С.Белову юридически проработать вопрос с допуском ветеранов к официальным стартам Федерации.

С.Апатенков сообщил о необходимости оповещения спортсменов о местах прохождения мед.обследования (помимо спорт.диспансера) и его необходимости для ветеранов, элитников. Помимо спорт. диспансера. И.Ломовой поручить переговорить с начмедом городского спортивного диспансера о возможностях обследования ветеранов.

А. Ширинян предложил ввести на стартах Снежной Тропы группы МЖ9 для разгрузки групп МЖ10.

ГОЛОСОВАНИЕ: «ЗА» 5 голосов, «ПРОТИВ» нет, «ВОЗДЕРЖАЛОСЬ» нет.

ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ:

6.1 Принять к сведению отчёт В.Филатова и Б.Родионова.

6.2 С.Белову юридически проработать вопросы с проведением первенства федерации среди ветеранов и допуском к нему участников.

6.3 И.Ломовой поручить переговорить с начмедом городского спортивного диспансера.

6.4 Рассмотреть возможность введения на следующий сезон группы МЖ9 на стартах Снежной Тропы.

Вопрос 7. Ключевые задачи на 2019г. Структура исполнительных органов Федерации.

СЛУШАЛИ: Д.Куприенко сообщил о том, что в Федерации (в связи с её развитием) возникла проблема с ведением нарастающего документооборота. Необходимо структурировать данный вопрос.

В.Филатов также обратил внимание на использование многими компаниями сервиса контроля задач. Предложил внедрить в работу Федерации.

ГОЛОСОВАНИЕ: «ЗА» 5 голосов, «ПРОТИВ» нет, «ВОЗДЕРЖАЛОСЬ» нет.

ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ:

7.1 Проработать вопрос по усовершенствованию документооборота.

7.2 Проработать вопрос по использованию сервиса контроля задач.

Вопрос 8. Статус подготовки зимнего сезона.

СЛУШАЛИ: А.Шелёхин сообщил, что подготовка зимних стартов (Чемпионаты и Первенство) идёт пока по плану. Есть вопросы с финансированием этих стартов и размерами целевых взносов за участие. Вопрос с условиями – в процессе обсуждения.

С.Филатова попросила открыть заявку на Всероссийские соревнования, поскольку осталось чуть больше месяца до соревнований.

В.Белозёров уточнил о необходимости проработать Положение по проведению командного зачёта среди спортшкол, так как было раньше в рамках спартакиады.

ГОЛОСОВАНИЕ: «ЗА» 5 голосов, «ПРОТИВ» нет, «ВОЗДЕРЖАЛОСЬ» нет.

ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ:

8.1 Поручить А.А.Курдюмову открыть заявку на Всероссийские соревнования в Цвелодубово.

8.2. Проработать Положение по проведению командного зачёта среди спортшкол.

8.3 Утвердить в недельный срок финансовые условия участия в стартах ЧиП СПб в лыжных дисциплинах.

Вопрос 9. Продвижение базы карт.

СЛУШАЛИ: Д.Ельцов сообщил, что пока владельцы карт мало откликаются на размещение информации по наличию карт в СПб и ЛО. Предложено М.Малышеву и И.Горбатенкову прислать Ельцову конкретные районы карт для внесения в базу.

А.Ширинян отметил, что в идеале нужно каждую карту регистрировать (присваивать уникальный номер), и поскольку загрузка на сервис может производиться любым пользователем, то необходимо проверять-модерировать корректные границы карт и информацию по владельцам.

ГОЛОСОВАНИЕ: «ЗА» 5 голосов, «ПРОТИВ» нет, «ВОЗДЕРЖАЛОСЬ» нет.

ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ:

9.1 Распространить информацию среди основных владельцев картографических материалов о необходимости регистрации карт в новом сервисе. С рекомендацией присылать Д.Ельцову описание и условия использования карт для внесения в базу.

Вопрос 10. Статус подготовки «60-летия ориентирования»

СЛУШАЛИ: Д.Куприенко сообщил о том, что вся подготовка к Первенству и Фестивалю «60-летия» идёт по плану. В ближайшее время будет подготовлен Информационный бюллетень (ответственный – Курдюмов).

С.Филатова отметила, что сайт находится в разработке: но его необходимо заполнять контентом, например, так называемым виртуальным музеем.

Поступило предложение о подготовке запроса в спорткомитет по подготовке социальной рекламы (к 60-летию).

ГОЛОСОВАНИЕ: «ЗА» 5 голосов, «ПРОТИВ» нет, «ВОЗДЕРЖАЛОСЬ» нет.

ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ:

10.1 Принять в ближайшее время решение по сбору информации для выставки-презентации регионов, которая будет проходить во время Фестиваля, назначить ответственного.

10.2 Подготовить запрос в КФКиС по возможностям использования общегородской социальной рекламы (к 60-летию).

Вопрос 11. Разное.

СЛУШАЛИ: Д.Куприенко сообщил о необходимости назначить следующую дату собрания – 22 января.

ГОЛОСОВАНИЕ: «ЗА» 5 голосов, «ПРОТИВ» нет, «ВОЗДЕРЖАЛОСЬ» нет.

ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ:

11.1 Провести следующее собрание 22 января.

Председатель заседания – Д.Куприенко

Секретарь заседания – С.Филатова